

Agen	
Personne(s) interviewée(s)	Denis Dessagne, co-fondateur de la COP47 Junior
Bilan général	 Un bilan globalement positif Une exposition et une médiation de grande qualité L'ancrage territorial du dispositif aurait pu être encore plus développé avec du contenu sur les enjeux et la mise en avant des solutions du territoire
Points forts	 Exposition et médiateurs de grande qualité Exposition bien complémentaire des ateliers organisés par la COP47 Junior dans le cadre des conférences Il faut inclure systématiquement au dispositif du Train du Climat, des espaces d'expérimentation avec des exemples concrets et locaux.
Points d'amélioration	 Plus de temps de préparation de l'événement pour des questions de logistique et mobilisation Manque de contenus sur les enjeux du territoire d'étape (à prévoir dans le parcours, pas nécessairement dans le train) Offrir des supports de communication plus opérationnels avec des supports physiques (affiche, flyers déjà imprimés), plutôt qu'un kit de communication totalement en ligne Développer la fréquentation des conférences en prenant contact de façon systématique avec tous les acteurs du territoire Optimiser le format des visites scolaires Un temps de visite trop court. Optimiser le temps avec des visites à la carte sur un sujet donné selon les objectifs pédagogiques ?





https://trainduclimat.fr

@TrainDuClimat
#TrainDuClimat
#CultureDuClimat